

# Antrag Nr. 21-O-04-0033

## LINKE & PIRATEN

---

### Betreff:

Zu Fuß vom Stadtzentrum in den Stadtwald (LINKE & PIRATEN)

### Antragstext:

#### Antrag der Fraktion LINKE & PIRATEN:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. welche Beteiligungsformate wurden bisher zu den Maßnahmen "grün-blaue Bänder" Nerotal und Walkmühltal durchgeführt,
2. wann werden die Ergebnisse ggf. auf [dein.wiesbaden.de](http://dein.wiesbaden.de) veröffentlicht,
3. welche Maßnahmen sind geeignet und beabsichtigt, das Beteiligungsangebot bekannter zu machen,
4. welche Überlegungen oder Planungen bestehen zur Anbindung des Dammbachtals an das Stadtzentrum,
5. welche Überlegungen oder Planungen bestehen zur Anbindung des Landschaftsparks "Unteres Tannelbachtal" an den Stadtwald?

#### Begründung:

Eines der wenigen Bürgerbeteiligungsverfahren in Nordost (Wachstum und nachhaltige Erneuerung - Stadtgrün Wiesbaden) befasst sich u.a. mit der Neuordnung vorhandener Grünverbindungen, um sie für Fußgänger und Radfahrer attraktiver zu gestalten. So sollen über die Achse Taunusstraße das Nerotal und damit Rabengrund und Platte angebunden werden. Über die Achse Albrecht-Dürer-Straße sollen Walkmühltal und damit Adamstal und Eiserne Hand angebunden werden. Die mangelnde Resonanz auf [dein.wiesbaden.de](http://dein.wiesbaden.de) deutet auf einen dringenden Handlungsbedarf hin.

Nicht betrachtet werden die vielen anderen "Inseln" der Naherholung und des Naturschutzes. Könnte man die Erschließung des Neroberg noch über das Nerotal als gegeben ansehen, fehlt eine Lösung für das Dambachtal. Der Landschaftspark "Unteres Tannelbachtal" wiederum verbindet die Siedlung Eigenheim auf naturnahen Wegen mit den Kuranlagen. Eine adäquate Anbindung über Bahnholz (Nordost) bzw. Oberes Tannelbachtal (Sonnenberg) in Richtung Stadtwald ist nicht erkennbar.

Wiesbaden, 15.06.2021